

Editorial

Nous savons tous que la médecine est une discipline complexe, justifiant de nombreuses années d'études (hélas récemment amputées d'un an), et que la présentation d'une affection peut s'avérer capricieuse. C'est tout l'intérêt de l'approche rationnelle, ou médecine factuelle, qui commence à s'enseigner de manière systématique dans notre Faculté.

Les deux articles originaux de cette édition nous livrent des mises au point sur des présentations inhabituelles ou des complications d'affections néoplasiques, tandis que deux articles de synthèse font le point sur le confusion chez la personne âgée, et la prise en charge de la drépanocytose. Outre deux cas

cliniques intéressants, et une imagerie dans la sphère cardiologique, un article d'éthique teinté de philosophie interroge la définition de la mort dans la perspective du don d'organe.

Quant à la rubrique historique, elle revient sur l'Ordre des médecins sous l'occupation, exploré cette fois sous l'angle de l'antisémitisme.

N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires sur le contenu de votre revue ; le courrier des lecteurs attend vos réactions.

S. Louryan.